

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU 3

BULAN : JULI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Lomba Petugas OP Irigasi Tk. Nasional di Kupang	Mengikuti pembukaan lomba petugas OP Irigasi kategori juru & pengamat Tk.Nasional yg dibuka oleh Gubernur NTT dan dihadiri oleh Dir.OP Ditjen SDA Kement. PUPR dimana wakil Jateng diikuti oleh Kab. Banyumas dan Cilacap.	-	-	-
2.	Menerima Tim BPKP-RI di Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah	Tim BPKP- RI didampingi BPKP-Perwakilan Jateng dalam rangka mencari data-2 terkait pembangunan pertanian dalam arti luas a.l. pembangunan jaringan irigasi, embung dan peran Pemprov.dalam pemb. jaringan irigasi kewenangan Kab./Kota serta peran pemprov. Sebagai wakil pem.pusat di daerah bersama BBWS se- Jateng mengawal Pemb. prasarana SDA dalam mendukung pertanian di Jawa Tengah.	-	-	-
3.	FGD Inventarisasi Kawasan Peruntukan Industri di Dinas PU SDA TARU Provinsi Jawa Tengah	Membuka FGD dengan narasumber dari Unisula (Ibu Jamilah) dan dari Sek.Dinas Perindag Prov,Jateng dan dihadri oleh DPUPR 35 Kab. / Kota se-Jateng guna menginventarisasi daerah-2/Potensi wilayah peruntukan industri yang sudah disiapkan Pem.Kab.dalam rangka Jateng ramah investasi.	-	-	-
4.	Mendampingi Wakil Ketua DPRD Provinsi Jateng Menerima Audensial Masyarakat Kt. Pekalongan di Ruang Banggar DPRD Provinsi Jawa Tengah	Dihadiri juga oleh Wali Kota Pekalongan, Ass.Ekbang Kota Pekalongan, Kadis Sosial, Kabid Infrastruktur Bappeda Prov. Jateng dan Kadis Dinas Pusdataru Prov.Jateng menerima inspirasi masyarakat kota Pekalongan yang intinya minta bantuan dana 5 M untuk membangun tanggul laut dari karung plastik/Geotube yg sudah rusak sepanjang 1.300 m utara pantai kota Pekaloangan disamping minta percepatan penanganan banjir Rob di kota Pekalongan segera di -selesaikan karena masyarakat sudah sangat rindu daratan.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
5	Seminar Nasional Peranan Perguruan Tinggi Dalam Era Revolusi Industri 4.0 di USM Semarang	Dibuka oleh Sekda Provinsi a.n. Gub.Jateng, seminar di - hadiri oleh Ketua DPR-RI sebagai keynote speech, Ketua IKA Undip, staf ahli Menteri Perindustrian mewakili Menteri dgn.narasumber Rektor IPB, Rektor Universitas Sampoerna dan Guru Besar dari USM dengan garis besar arahan agar PT bisa menjadi agen perubahan dalam mengelola SDM generasi milenial agar melek teknologi.	-	-	-
6.	Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) Penanganan Aduan Masyarakat oleh APH dan APIP Kabupaten/ Kota se- Jawa Tengah di Gedung Gradhika Bhakti Praja.	Menghadiri dan menyaksikan PKS penanganan aduan masy. oleh APH yg di wakili oleh Kejari dan Kapolsek dgn APIP yg di wakili oleh Bupati / Walikota se - Jateng yg di hadiri oleh Jaksa Agung Muda, Bareskrim, Inspektur, Jenderal Kemendagri dan dibuka oleh Bp.Sekda Prov.Jateng mewakili Gub. Jateng	-	-	-
7.	High Level Meeting (HLM) TPID Provinsi Jawa Tengah di BI Perwakilan Jawa Tengah	Dibuka dan dipimpin oleh Ketua TPID yaitu Bp, Sekda Prov. Jateng menyampaikan agar semua anggota TPID dapat bersinergi.dlm mengelola produksi utk.mengawal inflasi agar tetap terkendali dimana utk Dinas Pusdataru menyampaikan laporan rencana pengisian Wd.Logung dan Wd.Gondang yg kedepan dapat menjamin pasokan air irigasi ± 10.000 Ha sawah di Kab.Kudus dan Kr.Anyar serta Sragen untuk me-ningkatkan produksi beras sebagai pendukung stabilitas inflasi di Jawa Tengah.	-	-	-

Semarang , Juli 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Sumber Daya Air
Dan Penataan Ruang Provinsi Jawa Tengah

PRASETYO BUDIE YUWONO, ME

Pembina Utama Madya

Nip. 19580905 198302 1 001